

今日夜力

西成市民館

每週金曜日

前々回の夜間学校でも取
り上げたよつに、今も山谷
では右翼を看板に寄せ場
労働者を喰いものにしてひ
としている暴力団西戸組と
の闘いが續けられて二ます。

虐殺事件、あるいは大阪の
南警察署による青力ン者に
対する指紋採取強要といつ
人権侵害事件などについて
も折にふれて夜間学校でも
取り上げ、その背景には支
配者層に都合のよい考え方
や生徒のみを許し、青力
ン者をみせしめとして差別
抑圧する)とによって、日

金看板とじてかかげていう
天皇主義や、浮浪者狩り
をテコに、社会に夕かちは
め、人民を累縮させて、
び侵略戦争へと動員してい
こうといつアシズムなど
ど一纏を画し、明瞭に打ち
破れるだけのものの見方・
行動原理をみんなで考え、
身につけていかなければな
らないと鬼ります。

人の生きる上での根となう
思想・価値体系を互いに検
査してみなけりばならぬ
だろうこともうかびあがつ
てきましたと鬼ります。

みんなでつくるみんなの会館

12月3日・4日

モチ代 カソ/パは金日昇争議
よろしく お願ひします。

よろしく お願ひします

金崎山杜全主素

金ヶ崎夜間学校
西成区萩之茶屋 2-5-23
解放会館2階
毎日労・争議用氣付

本の社会全体を、思つまつ
に引きまわして、二つと二
つ考えがあることを明らか
にしてきました。

▼社会主義 || 生産物・富を
民主的に分配するため、生
産手段を社会の共有とする
制度、およびとりに制度
の実現を目的とする社会思
想、社会運動。（岩波・国
語辞典・第二版より）

「バクチの能力を考える

1983年12月2日(金)

「ゲモンせま」という聲がすぐ返ってきた、「なんぞギャンブルやるの?」ギャンブルにのめりこまうを得ないのは何故か、その魅力は他の娯楽とどこが違うのか、議論百出の夜間学校でした。

「昔、ヨド百五七十万ほどもうけたことがあるねん。十年ほど前にのことやけど、東京まで遊びに来た金を、またバクチでやつすにビンハネされる、いうわけやないよ!」

「とはいうても、社会的の危機には二万円しか残ってなかつた」

「ワシは、ここに来るまでパチンコ屋で働いてたことあるけどバクチは全然せんかった。ここへ来てからや、しだしたのは」「なんだギャンブルするんか、ヒキくほどアホなことないで、好きやからや、一種の娯楽や」「貧乏人とギャンブルとは切っても切れん關係や、ピンハネさ

「齊藤は、小説でもあるが、白けど、やっぱりギャンブルにはかなわへんで」

「筆には、實本屋がよう繁盛してゐるし、圖書館の本をぎょうざり書きて読んでる友達も知ってる。根本的にギャンブルは他の娯楽とはちがうんや」

「未知のものに金をつぎこむといふ不安が、戦略やな、仕事なんかやつたら、自分の判断い

うものなんか認められへんけど

「バクチは自分で決める選擇で、それで一点に集中でくるんや。それに、ギャンブル自体のもつてゐる、ワクワクするスリルやな」

「女よりもええ、手近かやし」

「筆でのギャンブルは、何か明んと思つて」

「手にのめりこんでしまう原因や、いうことを見落したらあか